

Fuente: VTV

Fecha: 19 de marzo de 2013

Título: VTV y Tves garantizan espacios adecuados a madres en período de lactancia

Link: <http://www.vtv.gob.ve/articulos/2013/03/18/vtv-y-tves-garantizan-espacios-a-decudados-a-madres-en-periodo-de-lactancia-3601.html>

Reabrirán Sala de Amamantamiento

VTV y Tves garantizan espacios adecuados a madres en período de lactancia

Salud

Activarán programa “Métele el Pecho” / Como el primer acto de Soberanía Alimentaria, la Lactancia Materna garantiza la salud del infante y reduce inasistencias al puesto de trabajo



Foto: Web

La Sala de Amamantamiento será reactivada este mes, con el fin de ofrecer las condiciones adecuadas para que las madres trabajadoras de Venezolana de Televisión (VTV) y la

Televisora Venezolana Social (Tves) en período de lactancia puedan extraer su leche y alimentar a sus hijos en casa.

Ello, forma parte del programa “Métele el Pecho” que también se activa en marzo, y permitirá orientar a las féminas de ambas plantas televisivas, gracias a la iniciativa del directivo y ajustado a la Ley Orgánica del Trabajo, los Trabajadores y las Trabajadoras (LOTTT), así como la Ley de Promoción y Protección de la Lactancia Materna.

El programa incentiva la planificación familiar entre las trabajadoras, que valoran positivamente los beneficios y facilidades que tienen para ejercer una maternidad compartida con su carrera profesional.

Como el primer acto de Soberanía Alimentaria, la Lactancia Materna garantiza la salud del infante al protegerlo contra enfermedades diarreicas, infecciones respiratorias y gastrointestinales y además previene enfermedades graves en la madre, por lo que se reducen significativamente las faltas al trabajo.

En Venezuela el Estado se compromete a promover, proteger y apoyar la Lactancia Materna exclusiva hasta los seis meses de nacido y como alimentación complementaria hasta los dos años de edad.

La Sala de Amamantamiento es un espacio cómodo que se ubica en la Planta Baja de VTV, y se suma a otro de los importantes beneficios que ha adelantado el canal del Estado, como lo es el Centro de Iniciación Escolar Matea Bolívar, que funciona dentro del medio audiovisual y que garantiza el cuidado y la educación a los hijos e hijas de los trabajadores y trabajadoras.

Igualmente, el canal cuenta con una sede de la Arepera Socialista, un Farmapatria y próximamente se inaugurará un Café Venezuela.